



(第4期) 第5回まつもと子ども未来委員会の報告

平成30年8月16日

第4期の第5回まつもと子ども未来委員会は、平成30年7月22日（日）あがたの森文化会館で行いました。この日は、34人の委員のうち20人の委員が出席し、進行は委員長、副委員長が行いました。

1 ごみ拾い活動

この日は、これまで学習したことや考えたことを活か^いし、3つのグループに分かれてごみ拾い活動をしました。

✿は、グループ長

あがたの森	パルコ	駅前
✿ 副委員長 ほか 小学生5人 中学生2人	✿ 副委員長 ほか 小学生5人 中学生1人 高校生1人	✿ 委員長 ほか 小学生3人 中学生4人

※ 今回欠席した人でも、前回出席していれば、グループに入っています。



2 ごみ拾い活動のふり返り

次に、ごみ拾い活動を終えて、ごみ拾い活動のふり返りを行いました。どんなところにごみが落ちていたか、どんなごみが多かったか、道に落ちているごみをなくすにはどうしたらいいか、ごみ問題以外で気が付いたことは何か、みんなで話し合いました。

●○ みんなからの意見（一部） ○●

【ごみが落ちていた場所】

- ・ ベンチの下や花壇^{かだん}の中、せまい道^{たてもの}、建物と建物の間など見えにくいところ
- ・ お店のまわりや喫煙所^{きつえんじょ}、駐車場^{ちゆうしやじょう}など人が立ち止まるところ など

【どんなごみが多かったか】

- ・ たばこの吸い殻^{す がら}
- ・ ペットボトルや空缶^{あきかん}（中身が入ったままのものもあった） など

【ごみをなくすには】

- ・ ごみ箱を設置する^{せっち}
- ・ ポスターなどでよびかける など

【ごみ問題以外で気が付いたこと】

- ・ 交通ルールを守らない人がいた（自転車の右側通行、歩行者の信号無視^{むし}など）

3 ごみの分別^{ぶんべつ}

最後に、みんなで拾ってきたごみを、ペットボトル・キャップ・ビン・空缶^も・燃えるごみなどに分別しました。ごみの量は、松本市の指定ごみ袋^{ふくろ}、2袋分くらいになりました。

